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令和 2年霞台厚生施設組合議会第1回定例会発言通告一覧 

【一般質問】 

順 氏  名 質  問  事  項 答弁を求める者 
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小 松 豊 正 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 新広域ごみ処理施設建設の進捗状況について 

（１）2021年４月の供用開始を目前にして、建設費総額、周辺環境整備

費、既存施設の解体費用、中間置場設置費用はどうなるのか、それらを

合計した金額と財源はどうなるのか。 

（２）交通渋滞の予測と解消する見通しについて 

（３）霞台厚生施設環境センターの解体計画と財源について 

 

管理者、事務局

長、課長 

 

 

 

 

2 地域還元施設の建設について 

（１）地域還元施設等整備基本計画の内容について 

（２）ごみ焼却熱を地域還元施設の温浴に活用することについて 

（３）白雲荘を利用していた住民が新治広域事務組合のふれあいの里を利用

する場合、1人 300円を補助することについて 

 

管理者、事務局

長、担当課長 

 

 

 

3 地球温暖化防止と「霞台厚生施設組合地域循環型社会形成推進地域計

画」について 

（１）「霞台厚生施設組合地域循環型社会形成推進地域計画」について 

（２）事業系ごみの減量化について 

（３）紙パック、その他紙容器、乾電池・水銀体温計、使い捨てライターなど

の単品回収はどうなっているか。 

 

管理者、事務局

長、担当課長 

 

 

 

 

4 供用開始後、現在霞台厚生施設組合関係で働いている労働者の雇用はど

のように確保されるのか 

（１）現在の労働者との協議はいつ、どのように開始されるのか。 

 

管理者、事務局

長、担当課長 
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川 澄 敬 子 

 

 

 

 

1 茨城・美野里地区の中間置場について 

茨城美野里環境組合クリーンセンターに中間置場を作ると決定と聞い

ているが，具体的な内容をうかがう。規模や体制，いつまでに作るのかな

ど。令和２年予算案に計上されていないが，2021年開始までに間に合う

のか。 

 

管理者、事務局

長、担当課長 

 

2 ごみの分別について 

   水戸市では新しくごみ焼却場が建設されるにあたり，プラスチックご

みも含め，ごみ分別をさらに進めるとしている。霞台においてもプラス

チックごみも分別リサイクルし，さらにごみの減量化を図るべきだと思

うが，見解をうかがう。 

 

管理者、事務局

長、担当課長 

 


